

Puis, après la messe, la foule des paroissiens, assemblée sur la place de l'église, présenta par la voix de M. Simon Poirier, maire de l'endroit, une jolie adresse, accompagnée de riches cadeaux.

Par les sentiments contenus dans cette adresse, on voit combien M. Gravel est tenu en haute estime par ses paroissiens de St-Bonaventure.

M. le curé répondit brièvement à ses chers paroissiens et laissa parler son cœur, en exprimant dans un langage clair et d'une voix que l'émotion faisait quelquefois trembler, tous les sentiments délicats qu'il a le secret d'exprimer si bien et aux applaudissements enthousiastes de l'assemblée.

Puis le clergé et les notables de la paroisse étaient conviés à un banquet, donné par les paroissiens, dans la maison d'école du village.

Cette belle fête fut couronnée par la bénédiction du T. S. Sacrement et le chant du *Te Deum*, exécuté avec entrain par le chœur de St-Bonaventure.

BULLETIN

— Samedi, le 27 mai, dans la cathédrale, Sa Grandeur Monseigneur Blais a fait les ordinations suivantes :—

Ordres mineurs : M. Calixte Saint-Laurent.

Prétrise : MM. Chs.-Ant. Lavoie, Désiré Morin, Elzéar Matte et Alexandre Bouillon.

MM. les chanoines Bilodeau, Vézina, Langis, Saucier, Audet et Sylvain, MM. J.-B. Ruest, curé de St-Clément, L. Ph. Canuel, vicaire des Trois-Pistoles, Z. Belles-Isles, vicaire de l'Assomption, les prêtres du Séminaire, les élèves du Grand et du Petit Séminaire, les Révdes Sœurs du Saint-Rosaire et un grand nombre de parents et d'amis des nouveaux prêtres ont assisté à cette imposante cérémonie.

Le lendemain les nouveaux prêtres ont chanté leur première messe dans leur paroisse natale : MM. Chs.-Ant. Lavoie au Bic. M. le chanoine Langis, vicaire général, enfant de cette paroisse, a fait le sermon de circonstance.

M. Elzéar Matte a chanté la messe à la cathédrale. Sa Grandeur Mgr Blais a célébré les grandeurs du prêtre comme homme de Dieu et comme homme du peuple. Sa Grandeur, après avoir insisté sur l'éducation des enfants et sur la nécessité de cultiver de bonne heure leur vocation, a félicité le nouvel élu du Seigneur et ses heureux parents.

M. Désiré Morin a chanté la messe à St-Fabien. M. Bélanger, professeur au Séminaire, a prêché.

M. Alexandre Bouillon a célébré sa première messe à St-Anaclet. M. J.-B. Ruest, natif de cette paroisse, a fait le sermon de circonstance.